

Kinderwünsche an die Regierung

BASEL Am Freitag präsentierten fast 40 Kinder ihre Visionen für ein kinderfreundlicheres Basel. **Im Rathaus übergaben sie ihre vier Anträge an Regierungsrat Conradin Cramer.** Diese wurden von den Binggis seit Oktober letzten Jahres im Rahmen der Aktion «KinderMitWirkung» vom Kinderbüro Basel erarbeitet. Die präsentierten Anträge fordern grüner gestaltete Pausenplätze, mehr rauchfreie Zonen, mehr freizugängliche Sportmöglichkeiten und mehr beispielbare Quartierstrassen. **JDG**